



www.eladelanto.com al mes



## Actualidad Universitaria

# La Universidad aprueba una norma de utilización del correo electrónico

### La normativa para 'Studium' busca garantizar derechos de propiedad intelectual

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la primera normativa de uso del correo electrónico de la Universidad de Salamanca, que según informó el rector, Daniel Hernández Ruipérez, tiene como objetivo "preservar las garantías tanto de los usuarios como de la institución", de modo que el uso del correo esté de acuerdo "con los fines últimos de la Universidad". Aunque no se concretaron situaciones determinadas, Hernández Ruipérez sí avanzó que las sanciones contemplan "la prohibición del uso temporal o permanente" del correo. En el caso de que se registren actuaciones constitutivas de delito, "ahí entrarán las autoridades competentes".

La plataforma virtual de Studium también contará con una normativa de uso, en la que se formulan los usos que se considerarán irregulares y las sanciones que acarrearían. La secretaria general de la Usal, Ana Cuevas, indicó que las especificaciones concretas en esta norma sobre derechos de protección intelectual se refieren sobre todo a "los profesores y estudiantes que utilizan Studium". Cuevas explicó que la regulación de este aspecto no está relacionada con la denuncia que Cedro (Centro Español de Derechos Reprográficos) realizó



Consejo de Gobierno de la Universidad celebrado en la mañana de ayer.

ALMEIDA

hace unos meses en contra de algunas universidades por la distribución de contenidos protegidos sin permiso en los campus virtuales. "La CRUE (Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas) ya manifestó que era algo excesivo" y que en la propia naturaleza de las universidades está la creación y transferencia de conocimiento.

#### Reordenación de centros

En la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno, el rector informó de que continúan las reuniones con los directores de cen-

tros, "ya han finalizado con los decanos" sobre la reordenación de estructuras académicas. "Esperaremos a la nueva legislación universitaria para adaptar nuestra propuesta y ponerla en marcha. La estructura que tenemos ha dejado de ser adecuada para la situación actual y muy posiblemente para el mapa de titulaciones", declaró. Sobre la polémica creada en Ávila, Hernández Ruipérez reiteró que "los campus no están en peligro" y que "lo que buscamos es mejorar la estructura para potenciar los estudios en los diferentes lugares".

El rector también trasladó los últimos datos de matriculación, que a 24 de septiembre sumaban un total de 22.996 estudiantes. "En la misma fecha del pasado año eran 21.216, por lo que registramos un ascenso a pesar de la subida de tasas". En el nuevo grado de Criminología hay 125 matriculados, con lo que todas las plazas han quedado cubiertas.

Hernández Ruipérez avanzó que el próximo 8 de octubre se celebrará la reunión del Consejo Social en la que está prevista la aprobación de los presupuestos de 2012. ■

### DETALLES

#### DEPORTES

El rector informó ayer de que se ha registrado una reducción en las subvenciones para el deporte universitario, tanto de las procedentes del Consejo Superior de Deportes como de la Junta de Castilla y León. "Hay cambios en las condiciones de uso de los fondos que hacen casi imposible su utilización, por lo que es una reducción real", explicó Hernández Ruipérez.

#### ESTUDIANTES

El Consejo de Asociaciones y el Consejo de Delegaciones de Estudiantes han decidido dedicar una parte de la financiación que reciben de la Universidad y que no habían gastado "al fondo de solidaridad para becas de la Universidad de Salamanca", según informó en el Consejo de Gobierno Javier Mérida.

#### HONORIS CAUSA

La Usal celebrará el 11 de octubre la entrega de los doctorados honoris a Emilio Lamo de Espinosa, presidente de la Federación Española de Sociología, y a Salvador Gutiérrez Ordóñez, académico de número de la Real Academia Española.

#### OTROS ASUNTOS

El rector de la Usal informó ayer de que se está produciendo "un ligero retraso" en las solicitudes de plaza en los colegios y residencias, que achacó a la crisis y a la subida de tasas, "aunque el plazo aún no está cerrado". Hernández Ruipérez también informó de que se ha puesto en marcha la automatrícula para los estudios de máster, "con un sistema que mejoraremos en el futuro, entre otras cosas con un teléfono de ayuda".